

報 告 書

開催日時	平成26年1月20日(月) 19時30分～21時30分	
自治協議会名	中瀬地域住民自治協議会	
開催場所	中瀬地区市民センター	
出席議員	北出忠良、福田香織、中井洸一、森岡昭二	
	司会者	森岡昭二
	記録者	福田香織
	報告者	中井洸一
参加人数	13名	
主な意見・提言等	<ul style="list-style-type: none"> ・伊賀市乾杯条例が施行されたが、伊賀焼の器について、市からの補助はないのか。 ・旧上野商業高校跡地に断層があると聞いているが、大丈夫なのか。 ・旧上野商業高校跡地に入る163号線は、工事が終了し現在は市道になっているが、西明寺の人から、救急車や消防車が頻繁に出入りしたら、うるさいとの声が出ている。また通勤時間帯には旧道が混んでいるが、消防本部が来たらもっと混むのではないか。 ・消防は、名張と合併して広域になるという話があったが、どうなっているのか。 ・地区市民センターの運営について、住民説明はあったが、当局側が整理がついてないため、十分な説明が受けられない。思い付きで投げかけられても困る。また地域の人困りごとなどの相談をする場合、地元の人には近すぎてにくい。 ・地区市民センターに地元の人を採用しているが、採用の基準がないのは問題。 ・市から、自治協議会での企画・立案を求めて来るが、スキルがないと取り上げて貰えない。市は投げかけるだけでなく、フォローもして貰いたい。 ・自治センター化の流れは国の指導か。丸投げのように思える。 ・平成28年までに自治センター化と言っているが人材がない。人件費の一部を地区市民センターにあてれば、頑張ってる人がいると思う。 	

伊賀市議会議長 様

平成26年 2月17日

議会報告会実施要綱第10条第1項の規定により提出します。

平成25年度議会報告会6班

代表者 北出 忠良

報 告 書 (別紙)

開 催 日 時	平成26年1月20日 (月)	議会報告会 6 班
自治協議会名	中瀬地域住民自治協議会	
庁舎整備 について 主な意見 ・ 提言等	<ul style="list-style-type: none"> ・ 庁舎の移転は確定なのか。 ・ 荒木にある県の試験場跡はどうか。 ・ 白鳳通りにある土地開発公社の土地はどうか。 ・ 県庁舎隣接地に移転する場合は、県から土地を買うことになるのか。 ・ 市長は庁舎移転が決定のように言っているが、合併特例債を使うならいつまでに決定しなければならないのか。間に合うのか。 ・ 去年の説明会では県庁舎を利用するという話であったが変わってきている。 ・ 図書館・芭蕉翁記念館については、庁舎が決定しないと決められないと思う。 	
医療の充実 について 主な意見 ・ 提言等	<ul style="list-style-type: none"> ・ 市民病院の法人化はないのか。売却して民営化してはどうか。 ・ 知人が腹痛で救急車を呼び、隊員が病院に確認したところ、重篤患者を治療中のため、亀山医療センターまで搬送されたのだが、事前に確認が取れていないのは問題だ。 ・ 開業医に協力を得るなどして、受け入れ体制を整えて貰いたい。 ・ 優秀な医者がいれば遠くからでも患者が来るので、医師確保をして貰いたい。 ・ 病院がバスを出せばよいと思う。 ・ 病院行のバスがあれば便利にはなるが、それで患者が増えるとは思えない。 	
観光の推進 について 主な意見 ・ 提言等	<ul style="list-style-type: none"> ・ J R 関西本線の加茂・亀山間の複線化はどうなっているのか。 ・ 伊賀市の各観光協会はバラバラで合併の話が進んでいないと聞くが、一つになって大きな予算を使って事業をしていくべきだ。 ・ 伊賀鉄道の利用客が少ないので、もっと増えるよう努力をしなければならない。 ・ 伊賀鉄道は毎年赤字を重ねているので、電車とバスの路線を整理してはどうか。 ・ 	